
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．庁舎敷地内における喫煙場所の設置について

　ア．庁内での検討状況について

　イ．来庁者の意見について

　ウ．市の判断について

２．再犯防止について

　ア．県内の再犯者率について

　イ．現状の取組について

　ウ．地方再犯防止推進計画について

３．第４期佐伯市地域福祉計画について

　ア．策定時期等について

　イ．関係機関との連携について

　ウ．今後のスケジュール及び市民への意識の醸成と周知について

１.新型コロナワクチン推奨における副反応疑いに対する市の対応について

　ア．新型コロナワクチン接種後副反応疑い報告書の情報公開ランキングについ

    て

　イ．佐伯市における年間死亡者数の推移について

　ウ．ワクチン接種後の副反応疑い者に対する市の対応について

２．番匠川河口橋に対する田中市長の取組姿勢について

　ア．豊後水道交流ふれあいトンネル橋梁整備事業の進展が見られない原因につ

    いて

　イ．豊後水道交流ふれあいトンネル橋梁整備事業と合併市町村基本計画の関係

    について

　ウ．行政の継続性について

１．再生可能エネルギーの普及について

　ア．令和３年制定の再エネ条例について

　イ．市内の大規模風力発電計画について

　ウ．2050年ゼロカーボンシティ宣言について

２．マイナンバーカードを巡る問題について

　ア．全国的に発生しているトラブルについて

　イ．マイナ保険証の取扱いについて

１．コミュニティバスの利用促進について

　ア．利用者からの要望及び今後の改善点について

　イ．ノーマイカーデーの実施について

２．所有者不明猫及び多頭飼育問題への対応について

　ア．所有者不明猫への対応について

　イ．多頭飼育問題への対応について

１．興人送水管問題について

　ア．令和５年３月の第一審大分地裁判決について

　イ．送水管埋設のための地役権の登記に関する佐伯市の行政指導等の在り方に

    ついて

　ウ．送水管埋設地の安全性の確保について

２．行政の透明度に対する佐伯市の姿勢について

　ア．県内最下位とされた情報公開度について

　イ．元嘉風関から起こされた損害賠償請求事件について

　ウ．市長及び市議会議員選挙にかかる選挙公報の発行について

5 一問一答 山野内眞人

3 一問一答 髙司　政文

4 一問一答 上田　　徹

1 一問一答 御手洗秀光

2 一問一答 西條　隆洋

令和５年６月20日（火）

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和５年６月20日・21日・22日・23日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．ＤＸを加速するための取組について

　ア．キャッシュレス決済講座について

  イ．「佐伯でお得にキャッシュレス！20％戻ってくるキャンペーン」について

　ウ．デジタル地域通貨について

　エ．スマートフォン無償貸与事業について

　オ．ＤＸ推進計画について

２．地域の防犯について

　ア．防犯灯について

　イ．防犯カメラについて

１．観光地域づくり法人（DMO）
について


　ア．検討経過と将来像について

　イ．登録によるメリット等について

　ウ．稼ぐ力の向上について

　エ．DMO化人材招聘事業について

　オ．事業実施に対する連携等について

２．地元経済の活性化について

　ア．現場の声への対応について

　イ．仲町商店街について

　ウ．マルショク中央店跡地について

１．連携中枢都市圏構想及び大分都市広域圏について

　ア．連携中枢都市圏構想に対する市の認識について

　イ．大分都市広域圏とエコセンター番匠について

１．本市における人口減少とその対策について

　ア．少子化の定義及び問題点について

　イ．人口ビジョンについて

　ウ．総合戦略の変更について

　エ．高校生等の地元就職者への支援について

２．口腔機能の向上について

　ア．口呼吸の改善について

　イ．あいうべ体操について

１．漁港整備について

　ア．市が管理する漁港の津波対策について

　イ．入津漁港の整備について

　ウ．放置艇対策の効果について

２．大分県マリンカルチャーセンター跡地の利活用について

３．廃校跡地等の市有財産について

　ア．土地や建物の利活用について

　イ．土地や建物の貸付料について

１．難病患者への支援拡充について

　ア．難病患者の現状について

　イ．関係機関との連携及び情報共有について

　ウ．市の取組について

２．教育現場と保護者がつながるデジタル化について

6 一問一答 後藤　勇人

令和５年６月21日（水）

一問一答 大﨑　栄治

10 一問一答 森　三千年

11 一問一答 本杉　貴志

井上　清三8 一問一答

7 一問一答 髙橋　圭一

9



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．ひきこもりの人や家族の支援について

　ア．ひきこもりの現状について

　イ．相談窓口について

　ウ．本人と家族の居場所づくりについて

２．子育て世帯等を対象とした市営住宅の活用について

　ア．市営住宅の現状について

　イ．新婚・子育て世代向け住宅について

３．障がいのある方等に対する投票時のサポートについて

　ア．市の対応について

　イ．投票支援カード及びコミュニケーションボードの導入について

１．多面的な子育て環境の支援について

　ア．小学校低学年の日曜・祝日の留守番について

　イ．ファミリーサポートセンターの利用料金について

　ウ．事業所の子育て支援について

２．公共施設の利用促進について

　ア．総合運動公園の賑わい創出について

　イ．さいき城山桜ホールの賑わい創出について

１．さいきオーガニックシティ関連事業について

２．公共施設の維持管理について

　ア．観光施設の維持管理について

　イ．市道等の維持管理について

３．基金の運用状況と予算配分について

　ア．財政調整用基金等の運用について

　イ．予算配分への反映について

１．佐伯市からの情報発信と市民との情報共有について

　ア．情報発信の手段について

　イ．佐伯市ホームページの行事カレンダーについて

　ウ．公式ＬＩＮＥについて

　エ．今後について

２．地産地防に向けた避難訓練について

　ア．避難訓練の現状について

　イ．小中学校等の避難訓練について

　ウ．今後の避難訓練への考え方について

３．大規模災害時の状況把握について

１．庁舎内設置のＡＴＭについて

２．佐伯市本匠郷土資料館について

３．中スカ用地について

４．人材育成と人事異動について

　ア．人材育成について

　イ．人事異動について

12 一問一答 浅利美知子

令和５年６月22日（木）

14 一問一答 福嶋　勝彦

13 一問一答 大野　達也

15 一問一答 梶川　善寛

16 一問一答 飛髙彌一郎



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．子どもたちの安心・安全な暮らしについて

　ア．通学路の危険箇所について

　イ．自転車通学生の安全確保について

　ウ．佐伯市学校施設長寿命化計画について

　エ．保育料の完全無償化について

２．市街地における緑地の適正な保全等について

　ア．街路樹の維持管理について

　イ．都市公園の整備状況について

１．新たな地域コミュニティの構築について

　ア．取組地域の進捗状況について

　イ．組織の概要と現在の活動状況について

　ウ．市の支援について

　エ．市との関係性について

２．佐伯市男女共同参画計画について

　ア．審議会委員について

　イ．目標値について

18 一問一答 本田　房代

17 一問一答 染矢　和陽

令和５年６月23日（金）


